

未来を開く

長井市立長井北中学校

No15 令和4年5月27日

自然愛護の気持ちを胸に

緑の羽根募金を 市役所農林課へ



生徒会ボランティア委員会で取り組んだ「緑の羽根」募金活動。

5月25日(水)に、生徒会長の高木さんと、ボランティア委員長の戸内さんが、市役所農林課の担当者のもとへ出向き、次の言葉を添えてお届けしてきました。

「私たち長井北中学校では、『緑の羽根募金活動』を行い、集まった金額は19,200円でした。

北中では、昨年の緑の羽根募金活動で集まったお金を活用させていただき、今週金曜日には全校生で花を植える予定



です。

今年度も、森林の環境保全や震災で被災した方々の支援に向けて、このお金を役立ててください。」(戸内 蘭さん)

市の担当の方からは、

「大事に使わせていただきます。」

と言葉を寄せていただきました。



長井北中後援会が始動！！

創立41年の新たな北中に向け

さまざまな面で北中の活動を支えてくださる、「長井北中学校後援会」の理事会が5月24日(火)開催されました。



本校学区の各地区を代表し、常任理事や理事の方々にお集まりいただき、今年度の活動や予算について確認をしていただきました。

大きな事業としては、

① 会議の開催

② 部活動と選手派遣への助成

③ 教育推進のための助成

です。また、今年の11月には、本校に市内の先生方が一堂に会し「学校研究発表会」が開催され、7つの授業を見ていただくことになっています。学力向上に向けて、後援会からも支援していただくことになりました。皆様のご理解に、感謝申し上げます。



学校図書館 一層充実！！

「長井中央ロータリークラブ」様より
「生徒用図書購入費」をいただきました

長井中央ロータリー文庫



「生徒の読書環境整備に役立ててください。」と、長井中央ロータリークラブ様から、今年も生徒用図書購入費を寄贈していただきました。平成13年から、継続していただいています。

生徒の希望や、この時期だからこそ読んでほしい図書をリストアップして、図書館の書棚にそろえてまいります。ありがとうございました。

読書は心の栄養。生徒の皆さん、まずは本を手にとって、ページをめくってみましょう。

新型コロナウイルス感染予防の一手

「(株)ダイナム」様より
「光触媒スプレー」をいただきました

「安全・安心な環境で、生活や学習を進めてください。」と



という願いにより、株式会社ダイナム様より、ウイルス抗菌スプレーをいただきました。

教室等の出入り口のドアノブなど、複数の接触がある場所に使用させていただき、日常の感染予防に努めてまいります。

ありがとうございました。

一人一人の良さを見つめて

長井北中校区小中学校連携懇談会開催

1年生が入学して2か月が過ぎようとしています。この時期に、各小学校から、元担任の先生や、教頭先生をお招きして、懇談会を開催しています。

今年度は、海老名智樹先生(長井小教頭)、鈴木丈司先生(長井小元担任)、片倉真美子先生(致芳小元担任)、芳賀 舞先生(西根小元担任)に来校いただきました。

そして、1年生を中心に全学年の授業をご覧いただいた後、現学年主任や担任の先生方と、懇談会を持ちました。

小学校の先生方からは「たった2か月だけど、成長ぶりに驚いた。」「静かに前をしっかりと見て、授業をしている姿を見てうれしくなった。」などの声をいただきました。そのあと、一人一人の良さなども教えていただき、今後の成長に向け、一層連携を進めることを確認しました。

